



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Ya son 246 años de Piedecuesta: así se celebra su aniversario

Por: Nelson David Cipagauta Velandia

@NelsonCipagauta

La celebración del aniversario de Piedecuesta se extenderá los próximos días.

Con una serie de actividades se celebra la Semana de la Piedecuestaneidad, que permitirá la celebración de los 246 años de Piedecuesta, municipio del área metropolitana de Bucaramanga.

El alcalde Mario José Carvajal explicó que la programación inició con el desfile de instituciones educativas públicas y privadas que decidieron vincularse a esta celebración de la creación de la parroquia San Francisco Javier.

Sostuvo que según la historia, la idea de la parroquia, surgió a partir de las largas caminatas que debían hacer los feligreses para presenciar la misa de los domingos en el municipio de Girón.



RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga · [Seguir](#)



#RCNMundo | Dentro de la Semana de la Piedecuestaneidad hoy empieza el Festival Gastronómico de la Tradición y Herencia de Piedecuesta, evento que se realizará en la Casona El Tabacal.

@alcpiedecuesta @mariojcarvajal



HERENCIA GARROTERA
Artesanías, gastronomía y emprendimiento

29, 30 y 31 de Julio de 2022

Casona El Tabacal
Carrera 6 con calle 7
Esquina - Piedecuesta

de 8:00 a.m. a 7:00 p.m.

4:38 p. m. · 29 jul. 2022

Responder Copia enlace

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)



Lea También:

Entérese si es uno de los felices ganadores de la Lotería de Santander

“Para ello debían irse bien temprano y atravesar a pie el Valle del Río Frío, recorrido que se hacía en tres horas y después de estar allá se devolvían caminando”, señaló.

Fue ese extenso recorrido, sumado a la gran cantidad de personas que iban desde el caserío que hoy es Piedecuesta, hasta el vecino municipio lo que se erigiera la parroquia San Francisco Javier el 17 de octubre de 1774.

